

善意をもつたがどり 「ジギー」にあわ

アリメント工業(株)から
町に200万円の寄
付をいただきました



6月27日 深沢本社工場長が本社
舎を訪れ、町長に寄付金を贈呈して
いただきました。
これは、南部町に本社工場を建設
し、25周年を迎えた節目の年として
「ぜひ町の活動に役立てほしい」
と寄付をしてくださったのです。
本当にありがとうございました。

話題満載

「ウツクシイ」に生出演

公演より緊張 そば処で熱演

6月28日 「ウツクシイな木曜日」で
南部町が紹介されました。

「福士川を歩く旅」をテーマに南部
町の特色ある人・物を1時間の生放送
で紹介。町長のあいさつをはじめ、流
木アーティストの岩崎さん、まんじゅ
う・そば、内船歌舞伎等盛りだくさん
の内容で行われました。そば処「ひの
き」では、歌舞伎役者が実際にメイク
をして登場し、「古例曾我対面の場」
の一幕を演じる場面もありました。



カツラがー？ リハーサル

おじかごボランティア いの思いが 来年の花をつくる



来年も咲いてね

魚も元気 オレンジもつとじ飯！

7月13日 名保育所の園児が「魚の
つかみどり」を山水徳間の里で行いま
した。

水着に着替えた園児たちは、川へ入
ると魚目指してまっしぐら。大物狙い
の男の子、可愛くキヤーキヤー女の子。
それぞれに獲物を真剣に追つかけてい
ました。時には、一生懸命になりすぎて
隣どあしで「ツツツン」。頭をぶつけ
て痛がる場面もありましたが、とても
楽しいひと時でした。

7月8日 うつぶな公園でボランティア
アの皆さんがあじさいの花摘み作業を行
いました。

当時は小雨の降る中、JAふじかわ・
望月林業の方々を含むボランティア70
人が、花摘みから立ち木の枝切りまで
それぞれ担当に分かれ、手際よく行
いました。ボランティアの皆さんは、
お祭り期間中、訪れた人を楽しませて
くれたあじさいが、また来年も満開に
なることを願っているかのように一株
一株丁寧に摘み取りました。

つーかーまーえーたー



みんなの音楽会

ノリノリで

ウキウキなステージ

7月14日 「ジャズとラテンのタバ」
と題した「みんなの音楽会」が文化ホールで行われました。

ラテン音楽を中心に行なった。ジックランドが「マンボNo.5・No.8」等10曲を、スイング・ジャズ・アンサンブルがスイングジャズを中心に「シング・シング・シング」等9曲を披露しました。両グループとも持ち味を十分に表現したすばらしい演奏となりました。演奏者が作り出すサウンドが観客の体全体に響き渡り、会場全体がノリノリの楽しい音楽会となりました。



こっちも力んじゃう

アルカディア スポーツフロント

体を動かす最高の日



かなりおもしろい！



マネはしないでください

7月22日 「第1回アルカディアスポーツフェスタ2007」がスポーツセンターで行われました。

この催しは、育成会の球技大会とブルまつり等を合わせて新たにスケールアップして行われたもので、キンボーリ大会・アームレスリング・泳力発表会等やアトラクションとして行われたストウリーメスの「ウォーターボーグイズショー」が、訪れた大勢の参加者を楽しませてくれました。また、模擬店やフリー・マーケットが花を添え、一日楽しく育成会の団結と交流を図ることができました。



なお、キンボーリ大会の結果は、優勝・十島新撰組、準優勝・文京B、三位・富士川Aでした。



バラバラボーグイズ？



食事の準備OK